

Der angelegte Fußweg mit Behelfsbrücke über den Altbach gestattet Fußgängern den Weg in das und aus dem Dorf.

Fotos: Kienberger

Die Altbachbrücke wird saniert

PROJEKT Behelfsbrücke mit Zugang für Fußgänger wurde erstellt.

UNTERTRAUBENBACH. Seit dem 28. April sind die Bauarbeiter zugange, um die unter Denkmalschutz stehende Brücke über den Untertraubenbacher Altbach zu sanieren.

Als erste Maßnahme musste eine Behelfsbrücke mit Zugang für Fußgänger, darunter zahlreiche Schüler aus der nahegelegenen Lorenz-Gradl-Grundschule, hergestellt werden. Danach wurden die 20 Zentimeter dicken und 80 Zentimeter hohen Begrenzungssteinplatten abgebaut und zur "Auffrischungskur" ins Lager der Baufirma gebracht. Sie sollen nach der Renovierung die Seiten der Brücke begrenzen.

Die Frage nach der Dauer der Arbeitenund Wiedereröffnung der Altbachbrücke kann Polier Bernhard Attenberger noch nicht zuverlässig abschätzen: "Wir wissen noch nicht genau, was uns nach dem Entfernen der Teerdecke bei den Brückenbögen erwartet." Und so lange, bis die Brücke in neuem Glanz übergeben werden kann müsse man sich gedulden. (cki)



Die 20 Zentimeter dicken, 80 Zentimeter hohen Granitplatten der Brückenbegrenzung ohne Beschädigung zu entfernen, ist eine staubige Angelegenheit.